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Freibadneubau in Weiche
schnellstens umsetzen
Nach dem Sanierungs-Aus des Freibades Weiche fordert der SSW die
Planungen für einen Neubau jetzt voranzutreiben

 

Der SSW bedauert die Entscheidung des Förder- u. Trägervereins Freibad
Weiche, nun doch keine Sanierung des Freibades vorzunehmen, sehr. Dazu
sagte der SSW-Fraktionsvorsitzende Martin Lorenzen.

„Es ist sehr, sehr schade, dass der Trägerverein wegen der zu hohen Kosten
und der vielen Auflagen nun doch keine Teilsanierung des Freibades
vornehmen möchte. Nachdenklich sollte uns auch die Kritik des
Trägervereines am Vorgehen der Verwaltung machen. Das muss
aufgearbeitet werden.

Wir von der Kommunalpolitik haben parteiübergreifend alles versucht damit,
das Freibad in diesen Sommer geöffnet werden kann. Deshalb ist es sehr
bitter, dass das Freibad nun einige Jahre nicht öffnen wird, obwohl die
gesamte Kommunalpolitik und die Menschen in Flensburg dies wollten. 70
Jahre Freibad sind jetzt erst einmal Geschichte, obwohl auch
Landtagspolitiker wie Christian Dirschauer sich sehr für einen Weiterbetrieb
eingesetzt haben. Das kann man kaum einem erklären und den vielen
Ehrenamtlern im Trägerverein schon gar nicht. Für diese engagierten
Menschen im Förderverein und im Stadtteil, aber auch fűr die Kinder, die
Schwimmen lernen wollen, tut uns die Entwicklung sehr leid. Deshalb muss
auch unbedingt schnell kurzfristig für die Kinder eine Lösung gefunden
werden, damit sie im Sommer Schwimmen lernen können.

Die SSW-Ratsfraktion fordert dazu, dass die Pläne für ein Neubau jetzt
vorangetrieben werden, so dass das neue Freibad vielleicht schon früher als
2027 fertigstellt werden kann. Hier erwarten wir vom Oberbürgermeister und



der Verwaltung eine zügige Bearbeitung. Der Trägerverein muss in diesen
Prozess selbstverständlich aktiv von der Verwaltung mit einbezogen werden.“


